

EROTOMIA O SINDROME DE CLÉRAMBULT

La erotomanía es una forma de delirio paranoico en el cual el paciente tiene la convicción absoluta de que posee una relación de “amor imposible” con una persona generalmente de una posición social superior o que de alguna forma le resulta inalcanzable. Este delirio puede ser tan fuerte que la persona afectada puede interpretar gestos o acciones completamente inocentes como pruebas de amor o afecto.

Este síndrome lleva el nombre de Gaëtan de Clérambault, un psiquiatra francés que describió este fenómeno en detalle.

Por lo general, esta conducta delirante comienza con el acecho, la esperanza y la ilusión de alcanzar el amor de la otra persona, pero si esto no ocurre, termina el resentimiento.

Este núcleo ideo-afectivo se refiere a una unión romántica idealizada, espiritual más que una atracción sexual.

Referencias:

Guerrero, M. (2023). La erotomanía o síndrome de Clérambault: el delirio de la pasión. PsicoActiva. Obtenido de: <https://www.psicoactiva.com/blog/la-erotomania-sindrome-clerambault-delirio-la-pasion/>